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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE N.09/2015 

Oggi, 13 ottobre 2015 alle ore 20,05 presso la sede sociale in Medicina Via L. Fava, 421 si è riunito il Consiglio di 

Amministrazione per trattare, discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1) Situazione al 30/09/2015 con analisi fornitori e consorziati; 

2) Analisi posizione Consorziati morosi ed iniziative relative; 

3) Aspetti commerciali e promozionali del centro; 

4) Determinazione Consorziati presenti alla data odierna da depositare al registro delle Imprese; 

5) Acquisto defibrillatore per Centro Commerciale Medicì e formazione operatori; 

6) Varie ed eventuali.  

Il Presidente Aldo Sabattini, constatato che i Consiglieri : 

Franco Baccilieri - Presente,  Paolo Camangi – Presente,  Chiara Cavina  - Presente, Federica Raffa  - Presente , oltre ai 

Sigg. ri  Vito Giacalone  e  Francesco Diemoz, dichiara validamente costituito il Consiglio e chiama a fungere le 

funzioni di Segretario il Sig. Francesco Diemoz   che accetta. 

ASPETTI TECNICI. Il Geom. Giacalone presenta il preventivo per la sostituzione della serranda della 

ELETTROSERRANDA SNC di euro 1.300,00 + IVA senza la sostituzione del motoriduttore e il cda delibera di 

procedere in tal senso.  

Si comunica che il costo del Totem per la rotonda della società GEMINEON ammonta ad euro 3.500,00 oltre ad euro 

300,00 di montaggio. Il Totem è comunque da concordare con il Comune di Medicina e nello specifico con l’assessore.  

Il preventivo per i totem da collocare nella palestra KWellness e all’interno della galleria sono i seguenti : 

- In cartone Scatolificio Medicinese euro 82,15 cad + IVA; 

- In poliuretano espanso Utopia euro 160 cad + IVA; 

- Arcobaleno sas con plastificazione euro 148,50 + IVA , senza plastificazione 121,50 + IVA; 

- GEL FRIGO – in forex – euro 427,00 per tre pezzi + IVA ; 

Il CdA delibera di procedere con ARCOBALENO sas per n.3 pezzi a 291,60 + IVA .  

ASPETTI COMMERCIALI E PROMOZIONALI  



Per i preventivi circa la sponsorizzazione del parterre del campo basket della Virtus la richiesta Virtus con fornitore RD 

è di euro 5.800,00 oltre ad euro 1.200,00 di competenza Virtus. 

Circa le luminarie natalizie si da lettura della proposta GNB ad euro 3.500,00 per l’esterno e 1.500,00 per l’interno . SI 

delibera di richiedere solamente l’esterno ad euro 3.000,00. SI delibera inoltre euro 1.000,00 ad associazioni per 

addobbo galleria.  

Si parla della proposta fatta alla Sig.ra Simona Santoli per la gestione delle aperture straordinarie del compleanno, delle 

quattro domeniche di dicembre e della befana ad euro 5.000,00 (cinquemilaeuro) complessive come prestazione 

occasionale. Si richiede alla Sig.ra Simona Santoli di far pervenire la proposta della attività da svolgere nelle giornate di 

cui sopra. Il CdA delibera favorevolmente circa l’incarico in questione e il relativo importo.  

Si richiede a Coop. nella figura del Presidente soci di far pervenire le caratteristiche tecniche dei defibrillatori da donare 

al Comune di Medicina e per concordare la consegna alle autorità nella giornata del compleanno del Centro 

Commerciale. 

Relativamente alla proposta della Testoni ragazzi La Baracca si delibera di rinviare all’autunno 2016 e primavera 2017 

sia l’attività da svolgere all’interno della galleria che la conseguente sponsorizzazione. 

L’associazione AemiliaBricks richiede una collaborazione per allestimento di opere realizzate con i mattoncini Lego a 

cui si delibera favorevolmente. 

Relativamente al compleanno del centro si propone di realizzare una festa dello sport con consegna dei defibrillatori al 

Comune di Medicina. Si delibera favorevolmente su tale evento dando mandato al Presidente per contattare le autorità e 

le associazioni.  

SITUAZIONE AL 30/09/2015. Si analizza la situazione contabile al 30/09/2015 commentando principalmente la 

composizione della voce inerente ai debiti verso fornitori ed ai crediti verso consorziati clienti, nonché le voci di costo 

maggiormente significative. Si propone il pignoramento del canone di locazione di Sportissimo . 

Null'altro essendovi da deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Consiglio viene sciolto alle ore 21.40 . 

IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 

                 (Francesco Diemoz)             (Aldo Sabattini) 

 


